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Abstract (en)
The package has an oblong shaped body (1) comprising a fixed bottom situated at a distal end and a closing cover (2) situated at a proximal
end. The body, bottom and cover are made of paperboard material. The cover is articulated and connected to the body via a hinge (8) situated at
intersection of the cover and the body. The hinge is formed by a fold of the material, and the body includes a label (4) glued on a portion of external
surface of the body. The label covers a portion of fold forming the hinge and a portion of external surface of the cover.

Abstract (fr)
Emballage pour baguette de soudage comprenant un corps (1) de forme oblongue comprenant un fond fixe situé a son extrémité distale (1b) et
un couvercle (2) de fermeture situé a son extrémité proximale (1a), lesdits corps (1), fond et couvercle (2) étant réalisés en matériau cartonné, le
couvercle (2) étant articulé et relié au corps (1) via une charniere (8) située a l'intersection du couvercle (2) et dudit corps (1), laquelle charniére (8)
est formée par pliure du matériau cartonné, et ledit corps (1) comprenant par ailleurs une étiquette (4) collée sur au moins une partie de la surface
externe dudit corps (1), caractérisé en ce que I'étiquette (4) recouvre au moins une partie de la pliure formant charniére (8) et au moins une partie
de la surface externe du couvercle (2).
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